

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

### RETROUVEZ L'ACADÉMIE D'AMIENS AU SALON DES 24 HEURES POUR L'EMPLOI ET POUR LA FORMATION

Jeudi 23 novembre 2023 au stade de la Licorne à Amiens

L'académie d'Amiens vous donne rendez-vous **jeudi 23 novembre** au **salon des 24 heures pour l'emploi et la formation**, organisé au **stade de la Licorne à Amiens** par la société L4M.

**Vous souhaitez enseigner, vous préparer aux concours ? Vous envisagez une reconversion professionnelle dans l'enseignement, l'administration, le médico-social ou l'accompagnement ? Vous voulez contribuer à la scolarisation de personnes en situation de handicap ? Vous souhaitez en savoir plus sur les conditions de travail dans l'Éducation nationale ?**

Installées sur le **stand 22**, nos équipes seront **présentes de 10h à 17h** pour répondre à vos interrogations et vous orienter vers les bonnes démarches afin d'intégrer nos effectifs quelle que soit la voie choisie.

Entrée **libre et gratuite**.

Pour rappel, les inscriptions aux concours de recrutement d'enseignants pour la session 2024 sont ouvertes jusqu'au 7 décembre 2023.



Graphic for the 24h Employment and Training Salon. The background is purple. On the left, it says '24H SALON EMPLOI FORMATION' in large white letters. Below that, 'EN PRÉSENTIEL' and 'ENTRÉE LIBRE ET GRATUITE' are written in yellow. In the center, there is a white box with the Académie d'Amiens logo and the motto 'Liberté Égalité Fraternité'. Above this box, a dark purple button says 'VENEZ NOUS RENCONTRER'. To the right, the date 'JEUDI 23 NOVEMBRE' and location 'STADE DE LA LICORNE' are displayed in white. Below that, 'AMIENS' is written in yellow, and a white button indicates the time '10H - 17H'. At the bottom, there are silhouettes of purple chairs.

### Contact presse

Rectorat de l'académie d'Amiens - Direction de la communication - 03 22 82 37 67  
Marie Bougain 06 86 31 87 37 - Loretta Rizzuto 06 82 52 83 89